

Témoignages en vrac

merci à Aurélie Sara COGNAT pour l'effort de compilation

"Ce qui m'a plu c'est que les cinq institutions participent vraiment aux Masters : on a accès aux ressources, bibliothèques, bases de données et nos cours ont lieu aussi bien aux Mines, qu'à l'AX, à l'ESCP, à l'ESSEC à la Défense ou à Nanterre. Ce sont des lieux prestigieux et c'est vraiment agréable d'avoir cours là-bas. Surtout que c'est organisé pour qu'on n'aie pas à courir dans la même journée d'un endroit à l'autre.

On a des professeurs qui viennent de chacun des établissements. Ils sont très impliqués dans la vie de leur école et de leur labo, ce qui nous permet de bien en connaître le fonctionnement, d'avoir accès aux recherches qui y sont menées, ..."

"Le nombre de professeurs et d'intervenants est impressionnant ! Cela permet d'avoir une foule d'approches complémentaires et extrêmement enrichissantes. Ce qui est encore plus appréciable, c'est que ce sont des professeurs très reconnus mais ils sont très attentifs à faire des cours agréables et à répondre à nos questions aussi bien sur le contenu du cours, de leur recherche que sur nos interrogations sur notre parcours à venir. Ils sont très disponibles pour nous conseiller. "

" J'ai commencé à faire de la Recherche-Intervention et j'ai beaucoup apprécié la façon dont le master m'y a préparé. Il y a une vraie cohérence autour de cette façon de faire de la recherche au travers des différents cours. Certains professeurs nous initient à d'autres types de recherche ce qui nous permet d'en maîtriser les outils et les enjeux et de garder une vision la plus globale possible sur la recherche en gestion."